



La Universidad y Oxfam Intermón quieren incentivar el voluntariado entre los alumnos

El convenio firmado ayer también refleja un «compromiso de colaboración en la línea de los Objetivos de Desarrollo Sostenible»

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca y Oxfam Intermón, en las figuras del rector Ricardo Rivero y de la coordinadora de la ONG en Salamanca, Sofía Hernández, firmaron ayer un nuevo convenio que amplía la colaboración entre ambas instituciones para incentivar el voluntariado entre los estudiantes de la USAL y reflejar el «compromiso de colaboración en la línea de los Objetivos de Desarrollo Sostenible» de los dos organismos.

En opinión de Rivero, el acuerdo supone «una oportunidad de colaboración en la línea de promoción de los Objetivos de Desarrollo Sostenible» y busca, además, «alcanzar mejoras que son de justicia y en las que trabaja Oxfam Intermón, no solo en cooperación internacional y lucha contra la pobreza sino ante nuevos desafíos como la emergencia climática».

Rivero situó el convenio dentro



Ricardo Rivero y Sofía Hernández, tras al firma del convenio. :: USAL

del «marco del nuevo Plan Estratégico de la Universidad de Salamanca», donde se incluyen acciones para promover los Objetivos de Desarrollo Sostenible y la cooperación internacional, y que en estos días representantes de la Usal están presentando a «movimientos sociales, instituciones y sindicatos» de Salamanca, Ávila, Zamora, Béjar y Villamayor para «escuchar su opinión y esclarecer la visión de cómo debe ser el futuro de la universidad».

Por su parte, la coordinadora de Oxfam Intermón en Salamanca, Sofía Hernández, aseguró que este nuevo convenio es «mucho mejor y más amplio» que el que ambas instituciones mantienen desde 2011 porque «ya en su primer párrafo, la Universidad de Salamanca expone sus principios e ideas, calcados a los que trabaja Oxfam Intermón desde hace años», y porque «va más allá de infraestructuras y prácticas, incluyendo formación, sensibilización y voluntad para que

el estudiantado sea partícipe, a través del voluntariado, de causas que consideramos justas».

Y es que, en opinión de Hernández, el actual equipo rectoral de la Universidad de Salamanca «es sensible» a las necesidades de un mundo que «puede cambiar pero falta voluntad» y, en ese sentido, aseguró que en la Universidad de Salamanca «la hemos encontrado para trabajar en las causas que mueven a esta colaboración».

El nuevo convenio entre Universidad de Salamanca y Oxfam Intermón incluye «formación en todos los ámbitos» para toda la comunidad universitaria y permite «crear un marco y un espacio donde poder trabajar juntos» en causas como el comercio justo, donde se intentará que la Usal «consiga el sello internacional y que el comercio justo forme parte y esté presente en el ámbito universitario».

A la firma del acuerdo asistió también el director de Campañas y Ciudadanía de Oxfam Intermón, Enrique Maruri, quien defendió el «papel fundamental» de las ONG por ser organizaciones «basadas en la producción de conocimiento sobre temas críticos del mundo actual que otros no generarían, como las desigualdades económicas, políticas o de género».